Гуманитарный проект  ГУО «Октябрьский центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации» Гомельской  области Республики Беларусь ищет спонсоров
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Цель проекта: реабилитация и абилитация детей с особенностями развития в условиях ГУО «Октябрьский центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации»
	1.Наименование проекта:  «От эффективного восприятия к продуктивному обучению».
2. Срок  реализации  проекта: 12 месяцев
3. Организация - заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Октябрьский центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации»
4. Цель проекта: Комплексное воздействие на умственное, физическое, эмоциональное и  коммуникативное развитие детей с особенностями развития по средствам развития всех  каналов восприятия  информации.

Для  достижения  цели  проекта  коррекционно-развивающая деятельность 

обязательно будет включать  в себя постоянное пересечение игровых маршрутов, а именно:

- зрительный контакт с ребенком,

- взаимодействие при необходимости, 

- взаимопомощь в случае парной работы  ребенок- ребенок  и ребенок-взрослый,

- совместное выполнение упражнений двух детей или ребенка и взрослого,

- совместный отдых детей с  целью  релаксации,  осознания  границ  своего 

тела и развития воображения,

- эмоциональное подкрепление в случае успешного прохождения практик и 

оказание взаимопомощи, а также поддержка в случае затруднений. 
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- снизить     уровень   нарушений   двигательной     системы      (нарушения 

проприоцепции,  баланса и  координации) у детей с тяжелыми заболеваниями и ограниченными возможностями;

- развить навыки общения и взаимодействия детей с тяжелыми заболеваниями и ограниченными возможностями;
- снизить эмоциональное и физическое напряжение обучающихся, тем самым снижая опасность, как для самого ребенка, так и для окружающих;
- повышение внимания к потребностям детей с тяжелыми заболеваниями и ограниченными возможностями.
6. Целевая группа:  дети с тяжелыми заболеваниями и ограниченными возможностями
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

привлечение к благотворительности новых партнёров, заинтересованных в решении проблемы реабилитация и абилитация детей с особенностями развития, самореализации и социализации детей-инвалидов в современном обществе.
8. Заключение:

Программа по сенсомоторной интеграции в сенсорно-динамическом зале «Дом Совы» поможет достичь высоких результатов в развитии восприятия детей с тяжелыми заболеваниями и ограниченными возможностями. 
( Тренажеры и приспособления в «Доме Совы» выполнены в виде базовых 

геометрических форм, поэтому ходе выполнения практик у ребенка будет сформирована связь между формой, объемом, действием и словом (между 

объектом и свойством).

( Использование снарядов даст ребенку большой проприоцептивный опыт, 

так  как  поверхность  снарядов  ограничена (например, бревно).  Ребенку 

придётся соотносить их с размерами  своего тела,  тем  самым  происходит 

построение схемы тела.

(Подвешенное положение снарядов создает неустойчивость, что стимулирует работу мозжечка. Он –главный информационный центр, куда стекается вся сенсорная информация, в том числе и от двигательных центров. 

Устраняются или ослабляются нарушения сенсорной интеграции.

(Работа со снарядами даст ребенку большой двигательный опыт в широком 

спектре действий (от разноплановой ходьбы до выполнения гимнастических 

упражнений), вследствие этого система кровообращения работает более 

эффективно. 

( Использование мелодий и ритмов, соответствующих движениям ребенка во 

время практик и упражнений, увеличивает диапазон мышечных и дыхательных движений. Уделяется внимание дополнительному направлению - развитию звукопроизношения и речи. 

( Все практики будут проходить в атмосфере эмоционального подъема и творческого настроя, что создаст у детей мотивацию к занятиям и как следствие, повышается коррекционно- развивающий эффект. 

	9. Общий объем финансирования (в долларах CШA): 6500

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	6000

	Софинансирование
	500

	10. Место реализации проекта (область/район, город): Гомельская область, г.п.Октябрьский, м-н1, д.8а

	10. Контактное лицо: Краснощекая Анна Михайловна, директор государственного учреждения образования «Октябрьский центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации», телефон 802357374 89, +375447477547, ckroir@oktiabrskiy.gov.by.


[image: image2.jpg]



Будем рады сотрудничеству!
The humanitarian project of the state educational institution “Oktyabrsky center for correctional and developmental training and rehabilitation” of the Gomel region is looking for sponsors
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The goal of the project:  rehabilitation and habilitation of children with special needs in the conditions of the state educational institution “Oktyabrsky center for correctional and developmental training and rehabilitation”
	1. Project name: "From effective perception to productive learning". 

2. Project implementation period: 12 months. 
3. Applicant organization proposing the project: State Educational Institution "Oktyabrsky Center for Correctional and Developmental Education and Rehabilitation". 
4. Project goal: Comprehensive impact on the mental, physical, emotional and communicative development of children with special needs by means of developing all channels of information perception. 
To achieve the goal of the project, correctional and developmental activities will necessarily include constant intersection of game routes, namely: 
- eye contact with the child, 
- interaction when necessary, 
- mutual assistance in case of paired work child-child and child-adult, 
- joint performance of exercises by two children or a child and an adult, 
- joint rest of children for the purpose of relaxation, awareness of the boundaries of their bodies and development of imagination, 
- emotional reinforcement in case of successful completion of practices and mutual assistance, as well as support in case of difficulties. 
5. Objectives to be achieved within the framework of the project: 
- to reduce the level of motor system disorders (proprioception, balance and coordination disorders) in children with severe illnesses and disabilities; 
- to develop communication and interaction skills of children with severe illnesses and disabilities; 
- to reduce emotional and physical stress of students, thereby reducing the danger both for the child and for others; 
- to increase attention to the needs of children with severe illnesses and disabilities. 
6. Target group: children with severe illnesses and disabilities. 
7. Brief description of the project activities: to attract new partners to charity interested in solving the problem of rehabilitation and habilitation of children with special needs, self-realization and socialization of disabled children in modern society. 
8. Conclusion: The sensorimotor integration program in the sensory-dynamic hall "Owl House" will help to achieve high results in the development of perception of children with severe illnesses and disabilities. 
• The exercise machines and devices in the Owl House are made in the form of basic geometric shapes, so during the practice the child will form a connection between shape, volume, action and word (between an object and a property). 
• Using equipment will give the child a lot of proprioceptive experience, since the surface of the equipment is limited (for example, a log). The child will have to correlate them with the size of his body, thereby constructing a body scheme. 
• The suspended position of the equipment creates instability, which stimulates the work of the cerebellum. It is the main information center where all sensory information flows, including from the motor centers. Sensory integration disorders are eliminated or weakened. 
• Working with equipment will give the child a lot of motor experience in a wide range of actions (from multi-faceted walking to performing gymnastic exercises), as a result of which the circulatory system works more efficiently. 
• Using melodies and rhythms that correspond to the child's movements during practices and exercises increases the range of muscle and respiratory movements. Attention is paid to an additional direction - the development of pronunciation and speech. 
• All practices will take place in an atmosphere of emotional uplift and creative mood, which will create motivation for children to study and, as a result, the correctional and developmental effect will increase.

	9. Total Funding (in US dollars): 6 500



	Source of financing


	Amount of financing (in US dollars)



	Donor funds


	 6 000

	Co-financing


	 500

	10. Location of the project (region / district, city): Gomel region, town of Oktyabrsky, microdistrict 1, 8а


	11. Contact person:  Krasnashchokaya  Hanna  Mikhailovna, director of the state educational institution “Oktyabrsky center for correctional and developmental training and rehabilitation”, telephone 802357374 89, +375447477547, ckroir@oktiabrskiy.gov.by.
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We look forward to collaborating!
